

Sujet : [INTERNET] crématorium animalier

De : fcgeffroy

Date : 28/12/2022 19:30

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

49

Madame, Monsieur,

Je voudrais soutenir le projet de crématorium animalier qui devrait s'ouvrir dans le secteur de Brest.

A l'heure actuelle, il faut parcourir 5h aller-retour dans le Morbihan afin de donner un départ décent à nos animaux.

Les animaux et chiens particulièrement font partie intégrante de notre famille au même titre que les humains qui la composent.

Nous voudrions pouvoir procéder de la même façon pour les animaux que pour les humains et ainsi faire face à notre deuil.

Je vous remercie de prendre en compte les demandes de plus en plus nombreuses des propriétaires d'animaux.

Je fais partie d'un centre canin et je vois beaucoup de personnes affectées par la perte de leur chien et qui se retrouvent malheureusement un peu seules quand il faut faire face à l'après alors que pour les humains, tout est accompagné et plus facile.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Françoise GEFFROY